



**MINISTÈRE
DES ARMÉES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

**Armée de Terre
Le chef d'état-major de l'armée de Terre**

Paris, le 14 septembre 2024

Mon Général,

La présentation annuelle de l'armée de Terre se tiendra le 21 novembre 2024 à Paris, dans l'enceinte de l'École Militaire. Le thème que j'ai retenu pour cette année est « l'armée de Terre agit en permanence comme une composante aéroterrestre en opération ». Ce rendez-vous majeur mettra ainsi en valeur l'aptitude de notre armée de Terre à produire des effets de niveau stratégique.

Les évolutions des conflits en Ukraine et au Proche et Moyen-Orient, les travaux menés par l'OTAN dans le cadre du *New Force Model* et les perspectives que nous partageons pour l'avenir exigent que nous soyons capables d'interagir et de développer notre aptitude à l'interopérabilité au bénéfice de la défense collective. Dans ce contexte, ce rendez-vous et la présence des forces terrestres estoniennes revêtent une importance particulière à mes yeux.

Je serai donc heureux d'accueillir une délégation de vos forces terrestres en début d'après-midi et de la convier à découvrir notre armée de Terre. Le lieutenant-colonel Arnaud Leclerc (arnaud-r.leclerc@intradef.gouv.fr), officier traitant pour l'Estonie au sein du bureau des relations internationales de l'état-major de l'armée de Terre, est dès à présent en mesure de vous préciser les modalités de cette activité.

Bien cordialement,

Général d'armée Pierre SCHILL

Monsieur le Général
Commandant la 1^e division estonienne